



ICF München e.V.  
Konstantin Fritz  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Arnulfstraße 56  
80335 München  
T. +49 157 7385 4408  
presse@icf-muenchen.de  
www.icf-muenchen.de

Presseinformation  
15. Mai 2024

## Monatliches Kinderfest im Arnulfpark

*ICF München e.V. bringt für alle Kinder Spiel und Spaß mit einer Botschaft des Glaubens an Gott*



*Abbildung 1: 2023 fand das erste ICF Kids Sommerfest im Arnulfpark statt.*

ICF München e.V. startet ein neues monatliches Kinderfest im Münchner Arnulfpark. Von Juni bis Oktober haben Kinder zwischen 4 und 10 Jahren die Möglichkeit, an einem Nachmittag voller Spiel und Spaß teilzunehmen - und eine wichtige Botschaft zu hören.

Das Kinderfest im Arnulfpark findet einmal im Monat am Sonntag Nachmittag statt und bietet eine breite Palette an Aktivitäten, die auf die Bedürfnisse und Interessen der

jungen Teilnehmer zugeschnitten sind. Von Hüpfburgen über Fußball zu Bastel-Workshops wird den Kindern ein unterhaltsames Erlebnis geboten. Darüber hinaus wird es leckere Zuckerwatte und knuspriges Popcorn, aber auch saftige Obst-Snacks geben, um die kleinen Schleckermäulchen zu verwöhnen.

Die Termine sind jeweils Sonntag Nachmittag von 13.30 bis 15.30 Uhr am 2. Juni, 7. Juli, 4. August, 22. September und 13. Oktober 2024 im Arnulfpark München (S-Bahn Hackerbrücke). Am 7. Juli findet das große Sommerfest mit einem riesigen Hüpfburg-Paradies statt – ein Muss für alle jungen Hüpfher! Der Eintritt ist frei, es ist keine Anmeldung erforderlich.

Was das Kinderfest im Arnulfpark besonders macht, ist die Integration einer kindgerechten Botschaft über den Glauben an Gott: Die Veranstalter von ICF München e.V. haben es sich zum Ziel gesetzt, nicht nur Spaß zu bieten, sondern den Kindern auch die Botschaft von Jesu Liebe näherzubringen. Durch spielerische Aktivitäten und eine liebevolle Atmosphäre sollen die Kinder

VORSTAND TOBIAS TEICHEN (1. VORSITZENDER)  
CLEMENS LUTTER (2. VORSITZENDER)  
STEFFEN EICHE (3. VORSITZENDER)

SPENDENKONTO HYPOVEREINSBANK  
IBAN: DE90 7002 0270 0660 7270 19  
BIC: HYVEDEMMXXX

ICF-MÜNCHEN E.V.  
VEREINSREGISTER VR18777  
SITZ MÜNCHEN



dazu ermutigt werden, Kirche und Gott auf eine neue, relevante und spannende Weise kennenzulernen.

Die Kinder können sich beim Fußballspielen, Tauziehen oder kegeln austoben. Für die ruhigeren Momente gibt es einen Kreativbereich, bei dem die Kinder unter Anleitung Kettchen und Blumenbänder basteln oder Glitzer-Tatoos auftragen können. Für sowohl Spaß als auch Sicherheit sorgen die gut geschulten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

ICF München e.V. lädt alle Kinder und ihre Eltern herzlich ein, an diesem spannenden und bereichernden Erlebnis teilzunehmen und gemeinsam im Arnulfpark unvergessliche Momente zu erleben.



Abbildung 2: Die Kinder werden mit Zuckerwatte, Popcorn, aber auch gesundem Obst verwöhnt.

*Über ICF München: ICF München ist eine dynamische christliche Gemeinde, die sich leidenschaftlich dafür einsetzt, Menschen dabei zu helfen, den Glauben an Jesus Christus zu entdecken und zu vertiefen. Mit einer Vielzahl von Veranstaltungen und Programmen möchte ICF München die Botschaft der Liebe, Hoffnung und Veränderung in die Stadt München und darüber hinaus tragen. ICF München hat Sonntag für Sonntag 2.000 Besucher, zehntausende Menschen klicken regelmäßig die Podcasts der Predigten. Information: [www.icf-muenchen.de](http://www.icf-muenchen.de) / [www.youtube.com/user/icfmuenchen](https://www.youtube.com/user/icfmuenchen) / [www.instagram.com/icfmuenchen](https://www.instagram.com/icfmuenchen)*

**Pressekontakt:**

**Konstantin Fritz, Pressesprecher ICF München**

0157-73854408 | [presse@icf-muenchen.de](mailto:presse@icf-muenchen.de) | [www.icf-muenchen.de/presse](http://www.icf-muenchen.de/presse)